
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

３年生                           進学指導委員長 大島 勇 

 帝京大学カレッジインターンシップ ６月７日（火） 

 

 帝京大学カレッジインターンシップが行われました。時々雨が降

るあいにくの天気でしたが、情報科学部の 8 名の生徒は元気良く帝

京大学宇都宮キャンパスに向かいました。今年のカレッジインター

ンシップの参加者は約 1800 名。キャンパスに一歩入るとその熱気に

圧倒されるようでした。理工学部の研究室では学生が熱心に研究テ

ーマを説明し、多くの高校生が興味深く聞いていました。特に人気

があったのが宇宙工学科の実験棟で、本物の戦闘機のコックピット

に座り感動している生徒も見られました。キャンパスを歩くとその

大学の雰囲気を肌で感じることができるので、とても有意義なもの

です。1年生からぜひ参加するようにしてみてはどうでしょうか。 

 
 
 作新学院大学・女子短期大学部 学校見学会 ６月９日（木） 

 

 情報科学部３年生の進学希望者を対象に、作新学院大学および同

女子短期大学部への学校見学会を実施致しました。作新学院大学へ

は男子９名・女子５名、同女子短期大学部へは女子２０名、合計３

４名が参加しました。大学に到着後、大田 周学長より歓迎の挨拶

と学校紹介、情報科学部出身の卒業生から学生生活についての話が

ありました。その後、大学と短大に別れて大学の講義形式で模擬授

業を体験することができました。大学では、人数が少ないこともあ

り、担当教授のゼミ室での講義となり、大学のゼミの雰囲気を体験

することができました。短大では「明治期のこどものあそび」と題

して今の幼児教育と明治の幼児教育の違いの講義を受けました。 

 昼食は学食で「ハンバーグ定食」を現役大学生と同じテーブルで大変、美味しくいただき、大学の自由な気分

を感じることができました。昼食後、図書館・短大体育館・ピアノレッスン室・野球場・人工芝サッカー場など

を見学させていただきました。生徒達は改めて「作新学院大学」の広さと充実した設備と建物に驚いた様子でし

た。参加した生徒の皆さんには都会にない地元の大学の良さ認識して、選択肢の一つに入れてもらいたいと思い

ました。 

                                                                                          

美術デザイン科                        

 第３７回宇都宮市民芸術祭 工芸部門 ６月１９日（日）～３０日（木） 

  準市民芸術祭賞「過去私と成長した自分」D3-1 坂場悠奈     入選「至福の果実」D3-1 森彩華  

    

   

 

 

 

 

 

 この作品は過去の様々な困難を乗り越えて成長した自分を椅子で表現しています。好評会では、審査員の陶芸

家の先生に「豊かな発想が刺激的でとても良い」というお言葉をいただきました。今回の結果に満足せず。次に

繋がるようこれからも努力し制作に励みたいと思います。 坂場悠奈 

作新学院高等学校   平成２８年７月２日発行 
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美術デザイン科        教科主任 秋葉直樹 

 美術デザイン科絵画専攻グループ展 ６月２１日（火）～２７日（月） 

－Ｔｈｅ ｏｒｉｇｉｎ－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 美術デザイン科絵画専攻の 6 名によるグループ展が、うつのみや表参道スクエア市民ギャラリーで 27 日

まで開催されました。この展覧会は生徒が自主的に企画し開催したもので、会場には油彩画を中心に約 20

点の作品が展示されました。6 月 24 日の下野新聞で紹介されたこともあり、多くの方が来場していまし

た。生徒達は、展覧会を通して学ぶことが多く、とても貴重な体験になりました。 

 
『花の日』６月９日（木） 

 
 
「花の日」に因んで、作新学院幼稚園の園児 20 名

が情報科学部に訪問してくれました。園児たちか

らかわいいお花をプレゼントされた教員たちは、

思わず顔をほころばせ、笑みがこぼれるのでし

た。「花よ、花よ」の歌もすてきステキで心温ま

るひと時でした。 

１年生 第１回キャリアガイタンス 

 6月１７日（金） 

 

 

 進路指導の一環として「第 1 回キャリアガイタン

ス」が実施されました。当日は、今春卒業し足利銀行

に就職した澤 文貴さん、大森彩葵さんの 2 名と、国

際テクニカル調理・製菓専門学校に進学した先輩岩上

晴香さんが、1 年生のために駆けつけてくださり、社

会人としての心構えや、上級学校進学への心得などに

ついて、話をしてくれました。また、ハローワークか

ら学卒就職ジョブサポーターの講師がみえて職業につ

いてお話をしていただきました。 

                                                                                                                
 


